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令和５年度 第３回 浜松市立瑞穂小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時   令和５年１０月５日（木） １４時３０分～１６時００分 

２ 開催場所   瑞穂小学校 会議室 

３ 出席委員   伊藤 雅文、佐々木 美香、村松 幸男、清水 淳子、伊藤 文雄 

稲見 正隆、藤原 四郎（学校支援コーディネーター） 

鈴木 里佳（学校支援コーディネーター） 

４ 欠席委員    石野 和彦 

５ オブザーバー  佐藤 拓男、嶋田 哲也（北部協働センター） 

６ 学   校  柳瀨 美穂（校長）、木下 栄二（教頭）、中西 伸（CS担当教職員） 

片山 里紗（CSディレクター） 

７ 教育委員会   鈴木 陽子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 協議事項    

（１）議長の選出について 

（２）学校評価の項目について 

（３）学校支援活動について 

10 会議録作成者  CSディレクター 片山 里紗 

 

11 会議記録  

  司会の教頭から、委員総数９人のうち８人の出席があり過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

 

 （１）議長の選出について 

議長の選出について、前回の協議会にて、鈴木里佳委員を推挙する旨の発言があり、

全員異議なくこれを承認した。 

 

 （２）学校評価の項目について 

 議長の指示により、校長から毎年実施している学校評価アンケートに関する外国人支 

援教育の取り出し授業の映像と資料に基づく説明があった。 

 

【感想・意見等】 

◆外国人支援の取り出し授業は、児童１人１人の安心につながるのではないか。(佐々 

木副会長) 

◆言葉が通じなくても、取り出し授業により通常学級に戻っても、コミュニケーショ 

ンがうまくとれるようになるだろう。（稲見委員） 

 

◆アンケートの項目に関して、質問内容が具体的であると答えやすい。（清水委員） 
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◆保護者としても授業参観だけでなく、たてわり活動や色々な活動が見られる機会が 

あると、子供の成長を感じられるのではないか。（鈴木里佳委員） 

 

◇委員会やたてわり活動などでは、子供の成長をとても感じる。学校としても授業 

を参観するだけでなく、その他の活動でも子供たちを見ていただく機会があると、 

更に良いと考える。（校長） 

 

  協議の結果、校長より、いただいた御意見を参考に学校評価のアンケート項目について、

より答えやすい内容に検討していく旨の説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

（３）学校支援活動について 

 議長の指示により、学校支援コーディネーターの藤原委員より学校と地域、保護者と 

の連携活動についての報告があった。 

 

 【感想・意見等】 

 ◆地域の方々にコミュニティ・スクールの活動に、より協力していただくために、学 

校からもっとコミュニティ・スクールについて説明していく必要があるだろう。（伊 

藤文雄委員） 

 ◆学校の活動が把握しにくいので、イベントや活動で必要な支援がある際、随時相談 

してもらえると、コーディネーターも協力しやすいのではないか。（鈴木里佳委員） 

 

   

協議の結果、校長よりコミュニティ・スクールへの理解を更に深めていただくための 

お知らせの配布をしていきたい旨、説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

その他報告事項等 

司会の教頭より、次回の協議会は２月７日（水）１３：３０から会議室で開催する旨、

説明があった。また、次回の議長について、鈴木里佳委員を推挙したい旨の発言があり、

全員異議なくこれを承認した。 

            

以上 


